

NI AUJOURD'HUI, NI EN 2004, PAS DE TURQUIE DANS L'UNION EUROPÉENNE !

La candidature de la Turquie à l'entrée dans l'Union Européenne a été repoussée au sommet de Copenhague en raison de son système politique trop peu démocratique et de ses manquements aux droits de l'homme. Des négociations devraient avoir lieu et la situation sera réexaminée en 2004.

L'ex-Président de la République Valéry Giscard d'Estaing, pour qui l'adhésion de la Turquie, pays non-européen, marquerait la fin de l'Union Européenne, a déclaré à voix haute ce que pensent beaucoup d'hommes politiques et de citoyens du continent.



L'Europe de Galway à Vladivostok

La vraie raison pour laquelle il ne faut pas que la Turquie adhère à l'Union Européenne, c'est que ce pays n'est pas européen de culture et de civilisation. Or, il ne pourra jamais y avoir de sentiment d'appartenance à une union qui n'aurait pas de référence culturelle commune entre les différents pays la composant.

Les fondateurs de l'Europe avaient pour objectif de fonder une communauté basée sur une histoire et une civilisation communes. Si ces références communes sont abandonnées et que l'adhésion n'est plus définie que sur des critères universels [respect de la démocratie et des droits de l'homme] alors l'entité sioniste [Israël], l'Égypte, le Maroc et, pourquoi pas, l'Irak "normalisé", pourront adhérer demain.

Ainsi serait détruite toute chance de voir l'Europe devenir une vraie communauté, puissante et respectée.

Ainsi l'impérialisme américain [qui soutient l'entrée de la Turquie dans l'Union Européenne] aurait atteint son but, faire disparaître son principal adversaire : l'Europe.

Respectons les Turcs, aimons la Turquie, mais ne permettons pas l'admission dans nos murs ce cheval de Troie.



au-delà de la droite et de la gauche... La cause du peuple !



NON À L'ADMISSION
DE LA TURQUIE DANS
L'UNION EUROPÉENNE

L'EUROPE
AUX EUROPÉENS !



WWW.VOXNR.COM